



## Kecamatan Diminta Perketat Izin PKL Hewan Kurban

UMBULHARJO (MERAPI) - Kecamatan diminta memperketat izin pedagang kaki lima (PKL) atau pasar tiban hewan kurban yang kerap bermunculan menjelang Idul Adha. Pasalnya selama ini sebagian pedagang dinilai menempati lokasi yang tidak layak untuk berjualan hewan kurban.

Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kota Yogyakarta Sugeng Darmanto mengatakan, pihaknya siap melakukan koordinasi internal dengan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) dan kecamatan terkait penjualan hewan kurban yang memperhatikan lingkungan. Menurutnya terkadang ada pedagang hewan kurban menjual di trotoar yang lokasinya tidak layak untuk hewan kurban.

"Kami minta kecamatan agar ada perhatian kalau memang lokasinya tidak layak untuk jualan hewan kurban sebaiknya tidak diperkenankan izinnya," kata Sugeng Darmanto, Minggu (22/7).

Dia menyatakan izin PKL di trotoar menjadi kewenangan kecamatan, sehingga pihaknya berkoordinasi kecamatan. Dari pemantauan pihaknya saat ini belum ada pasar tiban maupun PKL hewan kurban yang bermunculan di wilayah Kota Yogyakarta. Namun sudah ada beberapa pihak yang mulai menawarkan hewan kurban meskipun belum tampak di pinggir jalan. "Tapi kadang pedagang ada yang asal jualan tanpa izin kecamatan. Tahu-tahu sudah bawa hewan kurban di tepi jalan," ujarnya.

Untuk itu DPP Kota Yogyakarta akan memantau penjualan hewan kurban mulai seminggu-dua minggu sebelum Idul Adha. Terutama untuk mengecek kondisi tempat berjualan dan kesehatan hewan kurban. Dari hasil pemeriksaan hewan kurban yang sehat dan layak akan mendapat kalung berlabel hewan layak kurban sebagai jaminan kesehatan dari DPP Kota Yogyakarta.

Selain itu DPP Kota Yogyakarta akan menerjunkan sekitar 250 petugas dan mahasiswa Fakultas Kedokteran Hewan UGM untuk memeriksa hewan kurban sebelum disembelih pada H-1 Idul Adha. Termasuk saat hari H penyembelihan untuk mendampingi titik-titik lokasi penyembelihan hewan kurban selama 4 hari. Total ada sekitar 446 titik lokasi penyembelihan hewan kurban di Kota Yogyakarta. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005